

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La fiesta del domingo

La Realeza de Cristo

Cristo es Rey, Rey inmortal, su reino no tuvo principio ni tendrá fin. Adoramos a Cristo Rey, dominador de todas las gentes, reza el Invitatorio del Oficio del Santísimo Sacramento; es decir, que el título de Rey a nuestro Divino Redentor, no es título moderno que haya dado su augusto Vicario en la Encíclica «Quis primus», en que establece la fiesta de la Realeza; lo ha cantado incontable número de Santos lo han rezado y rezará hasta la consumación de los siglos, millones de cristianos.

Cristo es Rey que vino a extender sobre la tierra su reinado de paz y de amor; por ello su Vicario es el que es día especialmente señalado y todos los años celebra el orbe católico la Realeza del Divino Libertador.

En estos tiempos en que todas las sectas se revulsionan y trabajan solapadamente para arrancar a las almas del camino que conduce al Reino de Dios, conveniéndolas con la influencia de muchas nefastas y de espectáculos inmorales; en estos tiempos que rememoran los del paganismo en que solamente se rinde culto a aquello que sean gozos y placeres; en estos tiempos en que el egoísmo más terrible se ha enseñoreado del mundo, es necesario como nunca pedir que se establezca definitivamente el Reino Social de Cristo.

Venga a nos el tu Reino se repite desde hace siglos por los cristianos; venga a nos tu Reino de paz y de amor el que vino a predicar en persona Jesucristo diciendo: «Amad los unos a los otros».

Y Cristo ha escuchado los clamores seculares de su pueblo viene a establecer su Reino y sobre todo el mundo. Reine Cristo sobre los pueblos. Reine Cristo sobre las familias. Reine Cristo sobre los individuos con las armas del Amor que brota a raudales de su Divino Corazón.

Alegremonos, cristianos, y celebre-

mos como nos exhorta la Iglesia con todo esplendor la fiesta de Cristo Rey engalanando mañana nuestras casas como demostración externa de júbilo y engalanemos nuestras almas con las mejores disposiciones para recibir en ellas el Amor de los amores, que da a quien le recibe una paz y felicidad que no puede compararse con todos los bienes juntos de la tierra.

¡Viva Cristo Rey!

L. G.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Habiendo destinado el regimiento Teñido 64 el teniente coronel de Infantería don José Portela de la Llera, que se hallaba disponible en esta región.

—Ha regresado a Barcelona después de pasar unos días en ésta el Procurador don José Moya Samper y su hijo el médico don Antonio Moya Ketterer.

—De Cadiz ha regresado después de asistir a la botadura del submarino «E-1» el jefe de esta Base de Submarinos don Antonio Alonso.

—A Cadiz ha marchado el capitán de fragata don Antonio Moreno de Guerra.

—Han pasado unos días en esta marchando después a Barcelona el nuevo matrimonio teniente de navío don José Nieto y su bella esposa doña Caridad Moreno de Guerra.

—De Los Jabatos han regresado el Director de este diario don Jesualdo Soler y su familia.

—De La Palma han regresado doña Consuelo Salmeron y su bella hija Consuelito.

NOTAS VARIAS

El acreditado astrónomo de esta plaza don Eduardo Villar López ha visto aumentada su prole con el débil fruto de bendición un robusto niño, que ha dado a luz con toda felicidad su distinguida esposa.

Nuestra enhorabuena a los dichos padres y salud para verlos a todos con nietos.

—Anteayer a las cuatro de la

tarde fué bautizado el niño que dió a luz doña Pilar Ruiz Stengre esposa del teniente de Navío don José María de la Puerta.

Al nuevo cristiano se le impusieron los nombres de Francisco José, siendo padrinos, por su abuela doña Pilar Lopez viuda de Ruiz Stengre y el ingeniero señor de La Puerta, hermano del padre.

—Esta tarde en la parroquia castrense de Santo Domingo y de manos del teniente Vicario de Departamento don Gregorio Sánchez Baires ha recibido las regeneradoras aguas del Bautismo la preciosa niña que dió a luz la distinguida señora doña Caridad Aguirre, esposa del capitán de corbeta don José Núñez.

La neófito ha recibido los nombres de Matilde Francisca y ha sido padrinos por sus tíos el teniente de navío don Francisco Núñez y la señora Matilde Núñez, representada por la señora doña María López de Núñez.

ENFERMOS

Se encuentra enfermo el comerciante don Pedro Antonio Soto.

LETRAS DE LUTO

En la iglesia parroquial castrense de Santo Domingo se ha celebrado esta mañana un funeral en sufragio del alma de capelán de la Armada don Antonio Vicent, fallecido en San Fernando el pasado día 19.

Estos sufragios han sido dedicados por sus compañeros con destino en esta capital del Departamento.

Descanse en paz el alma del finado.

Teatro Circo

Anoche debutó el profesor Alcalde notableísimo ilusionista argentino que cautivó al numeroso público que asistió con su magistral labor.

Fué muy aplaudido.

Información de Marina

Del Departamento

Se pasaporte para San Fernando al teniente de navío don Federico Pinto que ha sido destinado a la Escuadra.

—Id. id. para Madrid, al de igual empleo don Francisco Pamarito, que ha sido nombrado auxiliar de la Dirección General de Campaña y de los servicios de Estado Mayor.

—Se dispone que el próximo lunes el teniente de navío don Francisco Pamarito, entregue el mando del torpedero número 17, al de igual empleo don Cayetano Rivera Almagro.

Dicho acto será presidido por el capitán de corbeta, don Rafael Espinosa de los Monteros, en representación de S. E. asistiendo el teniente de navío don Rafael Guillan en representación del Estado Mayor de la Capitanía General y representaciones de los distintos Ramos del Arsenal.

—Ha entrado en dique el submarino «C 3».

—Próximamente zarparán para Mahón en donde quedará afecto a aquella base los submarinos «C 1» y «C 2» y el torpedero número 20.

Del Diario Oficial

Nombra comandante del cañonero «Bonifaz» al capitán de corbeta don Francisco Taviel de Andrade y Delgado, en relevo del jefe de igual empleo don Ubaldo Montojo.

—Nombra jefe de la Estación re-

XIII ANIVERSARIO DEL SEÑOR

D. Vicente Serrat Andre

Que falleció el 27 de Octubre de 1917
Confortado con los Auxilios Espirituales R. I. P.

La Exposición de su Divina Majestad, las misas que se celebren desde las ocho a las doce cada media hora y los ejercicios a las cuatro de la tarde del lunes día 27 del corriente en la Iglesia Castrense de Santo Domingo serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

Su viuda, hijos, hijos políticos, hermanas políticas, etc., y demás familia ruegan a sus amigos y personas piadosas asistan a estos cultos por lo que les quedarán muy agradecidos.

Cartagena Octubre 1930

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada

diplomática del submarino «C 2» al teniente de navío don José Nieto Aguirre.

—Dispone que el teniente de navío don Leopoldo Bordo y los oficiales de navío don José Estrada y don José María Mateo, pasen asignados a la Comisión Inspectora del Arsenal de este departamento, para embarcar en su día en el destructor «Churruc».

—Nombra profesor de los a fareces de fragata embarcados en el acorazado «Jaime I» al teniente de navío don Miguel A. Liaño, en relevo del de igual empleo don Marcial Gamboa que ha desembarcado.

—Dispone se aumente a 720 pesetas anuales las asignaciones de real decreto que perciben en buques, Bases navales y esconchas en tierra, los individuos de los cuerpos y clases su balanzas, Maestranzas y demás incluido panaderos y mayordomos, partir de la revista del mes próximo.

El Pleno Municipal

Por falta de número tampoco se ha podido reunir esta tarde el Pleno Municipal. Se citará para el lunes a las 5 de la tarde.

Información de Ejército

Queda disponible en la tercera región el capitán de Infantería (E. R.) don Bartolomé Sánchez López, ascendido, de la zona de reclutamiento de Murcia.

—Se concede la cruz de San Hermenegildo al capitán de Infantería don José de Rojas Puig, de la zona de reclutamiento de Murcia.

—Se concede premio de efectividad de 500 pesetas al comandante de Artillería don Juan Serón Rolandi del regimiento de costa 3.

—Idem idem de 1.200 pesetas por llevar doce años de empleo al capitán de Artillería don Marcos Navarro Moreno, del regimiento de costa 3.

CONFERENCIA APLAZADA

Ha sido aplazada la conferencia de Marcelino Domingo que, organizada por los elementos republicanos de esta ciudad, se iba a celebrar mañana en el teatro Circo.

Según escribe el conferenciante, asuntos inaplazables le retienen en Madrid.

El arte y la moral Se prohíbe la entrada de un desnudo en los Estados Unidos

Leemos: El país más joven y el país más libre del mundo, Norteamérica, continúa siendo la tierra de los prejuicios y de los moralismos más rígidos.

Recientemente ha ocurrido en la aduana de Nueva York un caso, que junto con las pintorescas noticias de la ley seca que de allí nos llegan diariamente, lo demuestra de la manera más onocente.

Una joven alumna de Mr. Sloan, el reputado pintor de Manhattan, Mrs. Kaban, volvió de Francia, después de un viaje de estudios artísticas a París, llevando consigo un magnífico desnudo que había pintado el año anterior en las clases de M. Sloan y cuya exposición en París había alcanzado un gran éxito.

Pero por algo América es «el otro mundo». Al desembarcar del «La Fayette», a cuyo bordo había hecho la joven artista su viaje del Havre a la ciudad de los rascacielos y al ser registrados, sus bagajes por la aduana se encontró con la sorpresa de que su lienzo era declarado pornográfico, prohibiéndose su entrada en los Estados Unidos.

Las protestas de Mrs. Kaban ante tan inóculas declaraciones fueron inútiles, tanto como sus explicaciones relativas al origen del cuadro, bien serio y artístico, y a la aceptación incondicional que había tenido en Europa.

De manera que el desnudo de la discípula de M. Sloan, culpable de haber escandalizado los púdicos ojos de los señores aduaneros, ha sido decomisado y detenido, siendo muy dudoso que su autora y propietaria pueda recobrarlo.

DE FUTBOL

Jugará Pepelo Por haber levantado la Federación Murciana el arresto impuesto al jugador del «Cartagena» Pepelo éste alineará mañana en el equipo cartagenero en el partido contra el «Murcia».

Partidos para mañana En el campo de la Plaza de España a las 3:30 de la tarde jugarán los equipos «Plus Ultra» y «C. D. Livert».

—A igual hora se enfrentarán en Canteras el titular de aquella localidad y el «C. D. Cartagenero».

—También a las 3:30 en el campo del Numancia contendrán en segundo partido de campeonato local los «Gimnásticos Molinense» y el «C. D. Peral».

—En Los Dolores también habrá un repartido el conocido equipo «Arenosa» que se enfrentará con el titular.



Oh, próspera y pródiga tierra gallega, tierra de rías incomparables, de montañas frondosas y de valles deliciosos, surcados por riachuelos de cristalinas aguas! Cual otra Suiza española tus campos risueños y tus aguas murmurantes cantan bajo tu hermoso cielo el canto eterno en loor a madre Naturaleza.

Mujer gallega, envidiable y hermosa hija de tan noble pueblo: tu presencia aun mayor realce y encanto a esta idílica Galicia, orgullo de España.

La dicha nos embarga respirando profundamente este aire delicioso y perfumado de los valles gallegos. Pero si por desgracia nos sentimos resfriados, si padecemos reumatismo, gripe, influenza, etc., vemos nuestra dicha truncada en hondo pesar. Por eso seamos previsores y tomemos a tiempo el único producto que nos librará de estas desagradables dolencias cuyo lema es «Libre de dolores».

ASPIRINA

—No afecta al corazón—